

Reventin-Vaugris

Le centre de loisirs se termine avec une forte fréquentation

Le Dauphiné Libéré - 30 août 2023 à 19:19



Jeux, animations et bonne ambiance ont rythmé cet été au centre de loisirs. Photo Le DL/Dominique Josset

Sous l'égide de Saluant Animations, le centre de loisirs intercommunal a encore fait le plein pour cette dernière semaine de vacances d'été. En effet, ils sont actuellement une centaine d'enfants. Au cours du mois de juillet, leur nombre avoisinait les 140. Un gros travail de gestion et d'encadrement pour Catherine Bonneton, la responsable de la structure. L'équipe d'animation leur a concocté différents jeux. La journée de mercredi s'est terminée par une veillée. Autant dire que l'ambiance était au rendez-vous ce soir-là. Ce vendredi après-midi, pour la dernière, ils seront les acteurs d'un petit spectacle. Le centre de loisirs sera de nouveau opérationnel pour les vacances d'automne.